

Casi las dos terceras partes de los cubanos han completado esquema de inmunización contra la covid



Los cubanos han sido vacunados fundamentalmente con Soberana 02 y Abdala

La Habana, 4 nov (RHC) El Ministerio de Salud Pública informó que al cierre del 1ro de noviembre se acumulaban en el país 25 869 765 dosis administradas con las vacunas cubanas Soberana 02, Soberana Plus y Abdala.

Hasta esa fecha, han recibido al menos una dosis de una de los inmunógenos cubanos mencionados, 9 963 447 personas, dentro de las que se incluyen las vacunadas con Soberana Plus como dosis única.

De ellas ya tienen segunda dosis 8 956 486 personas y tercera dosis 6 949 832 personas.

Tienen esquema de vacunación completo 7 326 707 personas, que representa el 65,5% de la población cubana.

Cuba desarrolla una intensa campaña de vacunación masiva que incluye la población pediátrica de dos a 18 años, y que busca completar el 90 % de cobertura de inmunización anticovid para finales de noviembre.

No obstante, el control de la epidemia requiere disciplina en el acatamiento de las orientaciones sanitarias. El Ministro de Salud Pública, doctor José Angel Portal Miranda, dijo este lunes en el grupo temporal de trabajo que en algunos lugares se empiezan a ver personas que no usan el nasobuco y es una medida básica que no podemos ignorar.

“El control de la enfermedad no se puede dejar solo a las vacunas; nadie puede confiarse, es imprescindible seguir insistiendo en las medidas básicas de protección personal: no es solo exigir las, sino también lograr que se cumplan”.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276007-casi-las-dos-terceras-partes-de-los-cubanos-han-completado-esquema-de-inmunizacion-contra-la-covid>



Radio Habana Cuba